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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 26.11.2014 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 10 GeschO 

 

 

Sehr geehrte Damen und Herren, 

 

wir verfolgen aufmerksam die Presse und vor allem die Seite "Lokales". Unser Oberbürgermeister 

Andreas Bausewein war zu einem Einwohnerforum im Juli in unserem Ortsteil Töttelstädt und 

antwortete auf Hinweise, die schlechte Zufahrtsstraße neu zu machen, dass kein Geld dafür da sei. 

 

Nun mussten wir durch die Presse feststellen, dass in Erfurt die Nordhäuser Straße für 10 

Millionen! Euro umgebaut werden soll, obwohl die Anwohner davon nicht begeistert sind (siehe 

Ausgabe der Thüringer Allgemeinen vom 29.10.2014). 

 

Deshalb unsere Fragen: 

 

1. Die Nordhäuser Straße in Erfurt ist in Ordnung. Wieso wird sie trotz angeblich fehlender 

Mittel umgebaut? 

 

2. Wurden die Gelder dafür im laufenden Haushaltsjahr geplant und mit welcher 

Begründung? 

 

3. Warum wurde Töttelstädt nicht in die Planung der Rekonstruktion der Straße gebracht? 

 

4. Die Zufahrtsstraße nach Töttelstädt ab Abzweig alter Bahnhof muss unbedingt erneuert 

werden! Wann können wir damit rechnen? 

 

Festzustellen ist zweifelsfrei, dass so schlechte Straßen wie bei uns zu Mängeln an privaten und 

dienstlichen Autos führen! 
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Mit der Bitte um Beantwortung verbleiben wir 

 

 

mit freundlichen Grüßen 

 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

 

30.10.2014, gez. xxx xxxx xxxxxxx xxxxxx xxxxxxx    

Datum, Unterschrift 

 

 


	FLD_voname
	Gremium
	Datum
	Ostatus
	Beratungsfolge
	Sachverhalt
	Anlage

